

Descarta empresa explosividad; para

Óscar del Valle

La empresa Químicos Eco o Tomás Ibarra del Toro, presunta contaminadora del suelo y subsuelo en Tláhuac con hidrocarburos, suspendió sus actividades desde el sábado.

A raíz de una suspensión emitida por la Profepa, la empresa cesó sus actividades y a los, aproximadamente, 20 trabajadores que ahí laboran, afirmó Daniel Ibarra Piña, hijo de Tomás Ibarra del Toro, dueño de la empresa.

El miércoles la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial del DF (PAOT) emitió una recomendación pa-

ra que se paren las actividades de la empresa porque, señala el documento, contamina el suelo, subsuelo y mantos freáticos, y que tiene un riesgo del 100 por ciento de explosividad.

“Nos dedicamos al reciclaje de solventes, cosa que nos ha santanizado la Profepa, dice que no estamos autorizados cuando tenemos todas las autorizaciones”, aseguró Tomás Ibarra. Aunque no presentó documentos.

Indicó que las quejas están originadas por las quejas de los vecinos, quienes no están de acuerdo con el funcionamiento de la empresa desde su inicio.

Sobre los olores que emite la empresa y es una de las principa-



La empresa señalada por la PAOT suspendió sus actividades.

les quejas de los vecinos, Daniel Ibarra explicó que se deben a la emanación de vapores propios del proceso de destilación que ahí se realiza.

La Profepa informó que existe un procedimiento administrativo abierto en la Institución en contra de la empresa.

